

## Comercializan en Mayarí uniformes escolares para alumnos continuantes

Publicado: Miércoles, 01 Junio 2022 19:11

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 290



La empresa municipal de comercio en **Mayarí**, inició la comercialización de uniformes escolares para alumnos continuantes de las enseñanzas primaria, secundaria, preuniversitaria y politécnica.

El expendio es efectivo en las 26 unidades del territorio, especializadas en la atención de este programa, resaltó Katiel González Batista, comunicadora institucional de la referida empresa.

La venta está coordinada con el sector educacional del municipio, y de forma especial con las escuelas ubicadas en los 19 Consejos Populares, resaltó González Batista.

Aclara la comunicadora que la comercialización beneficia solo a los alumnos continuantes y por problemas de disponibilidad están pendientes aún las prendas inferiores de secundaria, preuniversitario y politécnico.

La empresa municipal de comercio tiene habilitado el número telefónico 2450 3422 para el acceso directo con Idania Perdomo, especialista de la rama industrial y encargada de evacuar las dudas de la población.